



SOLARI
PROPERTIES

7 Pièces

342 m²

Réf. 83874690

4 900 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel recherché, à quelques minutes seulement du village et des commerces de Theoule, splendide villa de 300m² bénéficiant d'une vue à couper le souffle sur la mer et la baie de Cannes. Bâtie sur un terrain de 2600m², la villa offre de beaux espaces de vie intérieurs comme extérieurs et se compose comme suit : Une entrée sur le triple séjour comprenant un espace TV, un coin salle à manger et un salon face à la vue, le tout ouvrant sur une belle terrasse, ainsi qu'une cuisine d'angle équipée. À l'étage une chambre en-suite avec sa salle de bain, son espace bureau/dressing, ...

In a sought-after residential area, just a few minutes away from the village and shops of Theoule, splendid villa of 300sqm enjoying a breathtaking view of the sea and the bay of Cannes. Built on a plot of 2600sqm, the villa offers beautiful indoor and outdoor living spaces and is composed as follows: An entrance to the triple living room including a TV area, a dining area and a lounge facing the view, all opening onto a beautiful terrace, as well as an open plan kitchen. Upstairs, an en-suite bedroom with its bathroom and an office/dressing room, opening onto a large terrace facing the Bay of ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

